
CÂMARA MUNICIPAL DE CORNÉLIO
PROCÓPIO

ESTADO DO PARANÁ

EXMO. SR. PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE CORNÉLIO PROCÓPIO - PR.

PROTOCOLO

N°: 048/22

Data: 21/02/22

Hora: 08:29

Visto: Carolina

REQUERIMENTO

EMENTA: Requer explicações à Copei sobre a demora no
atendimento de ocorrência de consertos e manutenção na rede
de Cornélio Procópio.
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rráaid

CARLOS MARQUES BONFIM, vereador que esta subscreve, no uso

de suas prerrogativas regimentais e em nome do povo de Cornélio Procópio, REQUER à Companhia

Paranaense de Energia Elétrica (COPEL) sobre explicações para a demora no atendimento de ocorrência de

consertos e manutenção na rede de Cornélio Procópio.

JUSTIFICATIVA

Para poder melhorar o atendimento na questão da rede elétrica
Municipal e atender da melhor maneira possível e com rapidez a nossa população, estamos requerendo a Vossa
Senhoria explicações sobre como é feito o protocolo de atendimento da COPEL quando os usuários solicitam
um atendimento nos casos a seguir:

- Acidentes envolvendo automóveis, caminhões etc. Quanto tempo
demora depois de feita a solicitação até o local da ocorrência?

- As equipem vem de qual localização?
- Existe equipe de plantão em Cornélio Procópio?
No último dia 18/02/2022 sexta feira, aconteceu um acidente no

Conjunto Fortunato Sibim em Cornélio Procópio na parte da manhã e o atendimento da COPEL só chegou no
final da tarde do mesmo dia, ou seja, trânsito ficou parado, perigo de choques, acidentes etc. (SEGUEM
FOTOS DA OCORRÊNCIA). Isso vem ocorrendo também quando se tem falta de energia em pontos da cidade
onde o atendimento para consertos é muito demorado.

Pedimos agilidade nesses atendimentos, afinal de contas todos pagam
sua conta de energia (que por sinal não está barata) e merecem um atendimento no mínimo rápido.

Comélú rocopi ;1 de fevereiro de 2022.

QUES BONFIM
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